



1. Begrüssung/Festlegung der Präsenz

Der Präsident Ueli Jehle begrüsst alle Anwesenden zur 47. Generalversammlung der Fricktaler Weinfreunde im Besucherraum der Rebsiedlung Büchli in Effingen. Einen speziellen Gruss richtet er an alle Neumitglieder und Gäste.

Ein herzliches Dankeschön geht an Sibylle und Peter Büchli für den von Ihnen offerierten Apéro im Weinkeller.

Laut zirkulierter Präsenzliste haben sich 57 Mitglieder zur GV versammelt.

Als Stimmenzähler amtiert Robert Kroese

2. Protokoll

Das auf der Homepage aufgeschaltete und auf den Tischen aufgelegte Protokoll, verfasst von Thomas Jakopp, wird mit Applaus verdankt.

3. Jahresbericht des Präsidenten

An zwei Vorstandssitzungen wurde das verflossene Vereinsjahr vorbereitet.

Am 19. April 2013 durften 45 Weinfreunde das Gastrecht von Rosemarie und Werner Pfister für die Durchführung der 46. Generalversammlung in Anspruch nehmen. Im Namen aller Teilnehmenden dankte U. Jehle den anwesenden Rosemarie und Werner Pfister nochmals für den wunderschönen Abend.

Am 9. Juni 2013 besuchte der Präsident mit seiner Frau Erika die ANAV Delegiertenversammlung in Sion.

Am 21. Juni 2013 trafen wir uns im Restaurant Rössli in Eiken zur Degustation von Weinen aus Portugal. Der Degustationsleiter, Peter Maeder, verstand es, trotz hohem Lärmpegel, den 40 anwesenden Mitgliedern die Köstlichkeiten Portugals näher zu bringen.

Das für den 20. September 2013 ausgeschriebene -Wine und Dine aus dem Wallis- und dem angekündigten Degustationsleiter, Hansruedi Böni, waren schon fast Garant genug für einen hochstehenden und hervorragenden Abend. Die 63 anwesenden Mitglieder wurden auch nicht vom Leiter, von den Weinen und der Küche des Hotels Schützen in Rheinfelden enttäuscht.

Am 22. November 2013 trafen sich 58 Weinfreunde zur Degustation von Weinen aus der Toscana. Maria Luisa Sacripanti aus Wettingen verstand es, uns für diese Weine zu begeistern. Die dazu passenden Speisen aus dem Restaurant Pöstli in Bözen untermauerten den gelungenen Abend.

Am 14. Februar 2014 trafen sich 60 erwartungsfrohe Weinfreunde im Restaurant Ochsen in Wölflinswil. Unter der Leitung von Yves Willimann von Musik und Wein aus Basel, durften



wir nicht nur herrliche Tropfen geniessen, sondern wurden auch aus der hervorragenden Küche bestens verwöhnt.

Ueli Jehle ging auch auf die Bedenken des Vorstandes ein, dass bei einer Erhöhung der Preise für namhafte Degustationen weniger Anmeldungen eingehen werden, was sich zum Glück nicht bewahrheitete.

Zum Schluss seines Berichtes dankte er allen Vorstandsmitgliedern für ihre Unterstützung während des Vereinsjahres. Er dankte aber auch allen aktiven Mitgliedern, ohne die ein Verein keine Daseinsberechtigung hat. Er vergass auch nicht darauf hinzuweisen, neue Mitglieder zu werben und Freunde an eine Degustation mitzubringen, um sich immer wieder mit neuen Erkenntnissen aus der Weinwelt zu überraschen.

Der Bericht wurde mit grossem Applaus verdankt

4. Jahresrechnung und Revisorenbericht / Jahresbeitrag

Der Kassier, Andreas Weder, stellt die Eckpunkte der Jahresrechnung kurz vor. Die Jahresrechnung schliesst mit einer Vermögenszunahme von Fr. 1'290.75 Der Stand des Vermögens beläuft sich auf Fr. 11'952.49. Gerhard Wunderlin stellt als Rechnungsrevisor die Rechnung zur Diskussion, die nicht genützt wird. Dem Revisorenbericht und der Rechnung stimmen die Anwesenden einstimmig zu und erteilen dem Kassier Andreas Weder Decharge und verdanken ihm auch die sauber abgefasste Rechnung und seiner Arbeit.

Der Jahresbeitrag für 2014 wurde ohne Gegenstimme auf Fr. 60.- belassen.

5. Mutationen

a) Allgemein

Unser Kassier hat die Mitgliederliste minutiös durchgeforstet und festgestellt, dass einige Mitglieder den Jahresbeitrag nach mehreren Erinnerungen nicht bezahlt haben. Die Konsequenz daraus ist, dass in diesem Jahr 13 Mitglieder ausgetreten sind oder geworden sind.

Erfreulicherweise konnten aber auch wieder 14 Neumitglieder in den Verein aufgenommen werden. Die Werbenden wurden mit einer Flasche Wein belohnt.

b) Ergänzungswahl in den Vorstand

Der Vorstand möchte die anfallenden Arbeiten auf mehrere Schultern verteilen und mit einem neuen Mitglied auch wieder neue Ideen in den Vorstand bringen. Der Vorstand schlägt unser Mitglied Ralph Schneiter vor und lässt ihn sich selbst kurz vorstellen.



Mit grossem Applaus wird Ralph Schneiter als Beisitzer in den Vorstand gewählt.

7. Jahresprogramm 2014

- 25.04. Generalversammlung in der Rebsiedlung der Bächli Weine in Effingen
- 25.06. ANAV- Kongress in Chur
- 29.08 Degustation Stein und Wein im Restaurant Liebrüti in Kaiseraugst
- 03.10 Degustation von Inselweinen im Gesundheitszentrum in Laufenburg
- 28.11 Wine and Dine mit Fricktaler Weinen im Hotel Schützen in Rheinfelden

Dieses Programm wurde mit dem Flyer allen Mitgliedern zugestellt. Da keine Wortmeldungen erfolgen, wird das Programm genehmigt und an einer der nächsten Vorstandssitzungen ergänzt. Das Jahresprogramm wird ebenfalls auf der Homepage abgelegt

8. Ehrungen mit Weinpräsent

10 Jahre Truninger Ruth
20 Jahre Schraner Viktor
25 Jahre Bitter Anton
Erhard Heidi
Evers Erwin
Merkofer Dorli
Schmutz Thomas
40 Jahre Hasler Walter
Wüthrich Hanspeter
45 Jahre Bachmann Reinhard
Engeli Emil

Speziell erwähnt der Präsident, Emil Engeli und Reinhard Bachmann, beides Ehrenmitglieder mit grossen Verdiensten für unseren Verein.
Ueli Jehle bedankt sich bei den geehrten für die grosse Vereinstreue und ermuntert alle Anwesenden, ihnen nachzueifern.

9. Verschiedenes und Umfrage

Unter Verschiedenem wird keine Wortmeldung verlangt.
Der Präsident erläutert noch den Sinn des verteilten Flyers, weist auf die Werbewirksamkeit hin und erwähnt die auf der Rückseite aufgedruckten Weinbaubetriebe



mit ihren Veranstaltungen.

Der Präsident bedankt sich nochmals bei Sibylle und Peter Büchli für die erlebte Gastfreundschaft ganz herzlich.

Schluss der offiziellen GV: 20.15 Uhr